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 本年度､第一回目の美化活動を､５月３１日(金)午後4時20分より行います｡活動範囲は 

従来通りで那珂川堤防及び道路沿いのごみを回収します｡ 万代橋付近で､ごみ散乱を見うけ 

るため､車両を使って移動し回収にあたります｡ 回収方法も従来通りです｡ 使用済みの袋を 

各自に配布しますので､それに入れてください｡ 可燃物､不燃物の分別は不要です｡  

危険な物も混じっていることがありますので､くれぐれも素手で触らないようにお願いします｡  

 ６月２日（日）水戸市環境フェア ボランティアスタッフ募集中  

今年も｢水戸市環境フェア２０１９｣が開催され､当社も､地域支援の一貫として参加することに 

なりました｡ 昨年同様､当日､会場で活動するスタッフを募集します｡ 活動内容は､テント内の 

設営､展示 来場者の対応､広報物の配布などを行います｡ あくまでも､ボランティア活動で､ 

当日は､朝 ７時ごろ集合し､片付を終えて解散できる時間は､夕方５時ごろになります｡ わりと 

ハードです｡ お昼休みも交代でとるなど制約もありますが､楽しいことも結構あります｡ 興味が 

あるか方は､実行責任者 高橋までお問い合わせお願いします｡ 定員は５～６名を予定して 

います｡ なお､当日ご来場頂ける方も大歓迎です｡是非､遊びに来てください｡  

新規目標「廃棄物分別表」について説明します  

   今年の環境目標として､廃棄物分別表を作成する活動を実行します｡ 右が従来の分別表 

  です｡ わかり難いと批判をいただいています｡ この表は､廃棄物の種類毎､リサイクル品毎 

  に並べてものです｡ しかし､例えば､紙と言っても､新聞紙や広告､雑誌､ＯＡ用紙など多岐 

  にわたります｡それを一つ一つ写真に撮り､これは新聞の仲間､これは、ダンボールの仲間 

  などと分けられるように､より具体的な分別表を目指します｡ ４月は計画を立案､５月は実際 

  のフォーマット作成を目指します｡ 一年をかけて､見やすいものにして行きます｡ 同時に 

  廃棄物処理手順の見直しを検討します｡ ご協力をよろしくお願いします｡ 

  節電研修受講しました  

  省エネルギーセンターの「省エネの進め方」を拝聴しました。本年度の電気使用量削減に 

向け､ヒントを見つける目的でした｡ 様々な事例がありましたが､やはりコンプレッサの話に 

に引かれました｡ 従来型の吸込絞り弁方式から､インバータ方式を導入すると､負荷流量に 

応じて回転数が制御されるため､より省エネにつながるようです｡ また､吐出圧力を低く調整 

することでも､動力負荷が軽減できるようですが､新規導入とは比較にならないようです｡ 

 最高責任者のコメント    ～ 新規目標に理解を ～ 

   ２０１９年度のから新たな目標として｢廃棄物分別表作成｣が加わった｡ 当社に廃棄物分別表がないため､新規作成する目的で  

  計画されたものではない｡ 既にあるものを､より分かりやすく､使いやすくするためのものです｡ 社員各位の意見集約が重要な  

  ポイントです｡ 特定の関係者だけの意見で作成すれば､同じ様なものができてしまい､何の改善にもつながらない結果となる｡ 

困っていることを意見として提案し､社員全員で作りあげる廃棄物分別表を目指して欲しい｡ 
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今月の目標は             

電気使用量削減が                   

  未達成でした！             

                       

                                    

                                                                                                                
                        

                                     

 ※上の写真は､水戸市植物公園エントランスの写真です｡（5月11日撮影） 


